



LA SITUACIÓN DE POBLACIONES AFECTADAS POR LA PERSISTENTE LLUVIA EMPEORA CADA HORA QUE PASA Y LOS HABITANTES SUFREN LAS INCLEMENCIAS DEL TIEMPO. EL SERVICIO NACIONAL DE METEOROLOGÍA E HIDROLOGÍA ADVIERTE QUE EN LAS REGIONES DEL CHAPARE, NORTE DE LA PAZ, BENI Y EL NORTE DE SANTA CRUZ CONTINUARÁN REGISTRÁNDOSE LLUVIAS MODERADAS.

*Intensa lluvia castiga a varias regiones del país*

## Inundaciones afectan a 28.500 familias

- *Fuerte temporal causó destrozos en 1.200 viviendas e inhabilitó 23 vías, con cuantiosas pérdidas económicas en 98 municipios. El departamento más afectado es Beni. Trasladan alimentos, vituallas y medicamentos por aire. Autoridades alertan que Pando podría sufrir riadas por crecida de ríos.*

El fuerte temporal de lluvia registrado en diferentes regiones del país dejó 28.500 familias damnificadas en 98 municipios, las que fueron afectadas por inundaciones, desborde de ríos y granizadas, según el último informe difundido anoche por Defensa Civil.

El viceministro de Defensa Civil, Oscar Cabrera, dijo que los departamentos más afectados son Beni, Cochabamba y La Paz, relativamente, los demás departamentos se encuentran afectados en menor magnitud. Sin embargo, sostuvo que las Fuerzas Armadas y las Brigadas de Salud realizan trabajos conjuntos en Trinidad para poder asistir con albergues transitorios.

Por otro lado, el ministro de Obras Públicas, Servicios y Vivienda, Vladimir Sánchez, informó que existen al menos 1.200 viviendas afectadas por las riadas, inundaciones y deslizamientos, por lo que anunció que evaluarán terrenos para construir viviendas en lugares seguros.

Entretanto, el reporte de la Administradora Boliviana de Carreteras (ABC) da cuenta que existen vías intransitables, en mayor magnitud se presentan en Beni, La Paz, Santa Cruz y Pando.

Las familias damnificadas reciben alimentos, vituallas y medicamentos por vía aérea, con este objetivo fueron habilitados un avión Hércules, dos helicópteros

y camiones con ayuda humanitaria, informó ayer el viceministro Cabrera.

En horas de la noche, las autoridades de Pando alertaron que la crecida de los ríos en La Paz y Beni, que ya causaron grandes daños, podrían generar inundaciones en el departamento amazónico. Ante este peligro, la Gobernación declaró la "alerta naranja" y asumió acciones de carácter preventiva, por lo que movilizan recursos conjuntamente con las Fuerzas Armadas para aminorar los problemas que podrían causar las inundaciones en los próximos días.

Inf. Pág. 7, 1er. cuerpo

*Antes de nueva demanda ante La Haya*

## Gobierno plantea a Chile solución de temas pendientes con Bolivia

La nueva administración de Chile, encabezada por Michelle Bachelet, deberá dar soluciones a temas pendientes con Bolivia, como el río Lauca y las aguas del Silala, advirtió el presidente Evo Morales, quien pidió negociaciones efectivas antes de ingresar a otra demanda penal ante la Corte Internacional de Justicia de La Haya.

Asimismo, el mandatario lamentó que el futuro canciller chileno Heraldo Muñoz haya dejado entrever que el diálogo bilateral entre La Paz y Santiago será condicionado por la demanda marítima boliviana ingresada en La Haya el año pasado, hecho que calificó como una suerte de chantaje al país.

Por otro lado, el diputado

de Convergencia Nacional (CN), Franz Choque, dijo que en caso de presentar los dos reclamos ante la CIJ, se debería incluir en la agenda de debate bilateral el tema del comercio internacional que se ve perjudicado por constantes paros en la frontera chilena.

Inf. Pág. 5, 1er. Cuerpo



LAS AGUAS DEL SILALA, CON ORIGEN EN BOLIVIA, CONTINUÁN SIENDO CONSUMIDAS GRATUITAMENTE EN CHILE.

*Ucrania*

## Piden medidas urgentes para frenar crisis

Las Fuerzas Armadas, a través de un comunicado de prensa, presionan al presidente Víktor Yanukovich para que endurezca las medidas porque "la escalada de la confrontación amenaza la integridad territorial del Estado".

En la nota, el Ministerio de Defensa hizo un llamado a la estabilización del país debido a que "la escalada de la confrontación amenaza la integridad territorial del Estado".

Agregaron, asimismo, que "los militares y funcionarios de las Fuerzas Armadas de Ucrania han calificado de inadmisibles la toma por la fuerza de las instituciones estatales, y los impedimentos puestos a los representantes de los órganos de poder estatal y local para cumplir sus obligaciones".

Mientras Yanukovich continúa con licencia médica, las protestas contra su Gobierno no se detienen en las calles. Además, los manifestantes se han tomado varios edificios públicos, por lo que, el Ejército cree que hay que implementar un mayor control de aquellos que se oponen a las últimas decisiones tomadas por el mandatario.

En los próximos días, la oposición se reunirá para evaluar el estado de las movilizaciones que no han cesado hace más de dos meses.

Inf. Pág. 3, 2do. Cuerpo



## Organizan fiesta carnavalera

LAS ACTIVIDADES DEL "CARNAVAL PACEÑO 2014", ORGANIZADAS POR RESPONSABLES CULTURALES, TANTO DE LA GOBERNACIÓN Y LA ALCALDÍA DE LA PAZ, ARRANCARON AYER DE MANERA OFICIAL. EL PROGRAMA INCLUYE ACTIVIDADES TRADICIONALES COMO EL CORSO INFANTIL, LA FARÁNDULA DE PEPINOS, EL JISK'A ANATA, LA CH'ALLA, LA RETRETA DEL DOMINGO DE TENTACIÓN, EL ENTIERRO DEL PEPINO Y ENTRADA DE CH'UTAS EN LA ZONA DE EL TEJAR.

Inf. Pág. 2, 2do. Cuerpo

El Gobierno comete una arbitraria expropiación.

La Gobernación realiza una valoración y hasta ahora **no muestra los resultados.**

**SOBOCE, propone una solución.**

Son **1250** días y la injusticia continúa.